

Köhler behält Vorsitz in Gemeinschaftsversammlung

Konstituierende Sitzung: Michael Bein und Ludwig Seuffert in Kleinwallstadt zu Stellvertretern gewählt

KLEINWALLSTADT. Mit der konstituierenden Sitzung am Donnerstag in der Zehntscheune Kleinwallstadt begann die neue Amtszeit der Gemeinschaftsversammlung in der Verwaltungsgemeinschaft Kleinwallstadt (VG). Bürgermeister Thomas Köhler betonte eingangs das harmonische Miteinander und bedankte sich bei Hausens Bürgermeister Manfred Schüßler für 18 Jahre hervorragende Zusammenarbeit. Er sei sich sicher, dies mit Michael Bein fortsetzen zu können.

Als einen Aufgabenschwerpunkt nannte Köhler die gemeinsame Verbandsschule. Mit dem Neubau der Aula und der Sanierung des Verwaltungsbaus seien erfolgreiche Großprojekte umgesetzt worden. Ein weiteres Mammutprojekt stehe mit dem Bau einer neuen Mensa und einer zeitgemäßen Schulküche an. Allerdings dauere die Prüfung des Raumprogramms bei der Regierung schon ein paar Jahre. Falls es jemals eine Freigabe geben sollte, könne es gut sein, dass die Pla-



Bürgermeister Thomas Köhler (Kleinwallstadt) ernennt seinen neuen Hausener Amtskollegen Michael Bein zum Eheschließungsstandesbeamten. Foto: Christel Ney

nung dann überholt sein könnte.

In der von Geschäftsleiter Markus Michler geleiteten Wahl wurden Bürgermeister Köhler einstimmig zum Gemeinschaftsvor-

sitzenden wiedergewählt, Bürgermeister Michael Bein ebenso einstimmig zum Stellvertreter. Als zweiter Stellvertreter setzte sich Ludwig Seuffert mit 6:4 Stimmen

gegen Karl Zimmermann durch.

Die von Geschäftsleiter Markus Michler vorgetragene Geschäftsordnung der Gemeinschaftsversammlung und die Entschädigungssatzung für ehrenamtliche Tätigkeit in der VG wurde beschlossen. Weitere einstimmige Abstimmungen: Dem Rechnungsprüfungsausschuss gehören: Gerd Morhard, Karlheinz Bein und Eckhard Bein an. Als Eheschließungsstandesbeamte sind laut den Empfehlungsbeschlüssen vom Markt Kleinwallstadt Bürgermeister Thomas Köhler wiedergewählt und von Hausen Bürgermeister Michael Bein mit sofortiger Wirkung gewählt. Köhler überreichte seinem Hausener Kollegen Bein die Bestellungs-
urkunde. ney

VG-VERSAMMLUNG IN KÜRZE

KLEINWALLSTADT. In der Gemeinschaftsversammlung der Verwaltungsgemeinschaft Kleinwallstadt am Donnerstag wurden weitere Themen besprochen.

Personalien: Bürgermeister Thomas Köhler berichtete, dass als Nachfolger von Verwaltungsmitarbeiter Rainer Heß, der ab 1. Oktober in die Passivphase seiner Altersteilzeit geht, Jochen Ratz ab 2. Juni dort seine Arbeit aufnimmt. Für Mitarbeiterin Anne Abb wird als Schwangerschaftsvertretung Nicole Frodl am 2. Juni ihre Arbeit aufnehmen. Nach der Rückkehr von Anne Abb wird sie als Springerin in wechselnden Sachgebieten eingesetzt.

Bildung: In der JAR-Mittelschule habe stufenweise der Unterricht begonnen, informierte Köhler. Die Prüfungsvorbereitungen der Quali-Abschlusschüler der 9. Klassen laufen seit 27. April. Die Schüler der 4. und 8. Jahrgangsstufen werden seit 11. Mai unterrichtet. Ab 18. Mai startet der Unterricht für die 1. und 5. Klasse. Ab 15. Juni findet für alle Klassen wieder Unterricht vor Ort statt.

Vertreter: Die Vertreter der Verwaltungsgemeinschaft bis 30. April 2026 sind, aus Kleinwallstadt: Bürgermeister Thomas Köhler (Vorsitzender), Ludwig Seuffert (2. Stellvertreter), Gerd Morhard Christian Stahl, Thomas Pfeifer, Karl Heinz Bein, Hannelore Kreuzer; aus Hausen: Bürgermeister Michael Bein (1. Stellvertreter), Eckhard Bein, Karl Zimmermann. ney

Main-Echo Sa 16.05.2020